

Candidature au conseil de la SF2A 2024
Profession de foi d'Éric Josselin

Enseignant-chercheur à l'Université de Montpellier depuis 2000, ma recherche porte principalement sur les étoiles supergéantes rouges (dynamique atmosphérique, perte de masse, magnétisme). Côté enseignement, j'interviens à tous les niveaux, du DAEU (diplôme d'accès aux études universitaires) au Master 2.

Je me suis régulièrement impliqué au service de la communauté astrophysique française : j'ai été membre de la section 17 du CoNRS et des conseils scientifiques du PNPS et de PCMI. J'ai ainsi eu l'occasion d'organiser à plusieurs reprises des ateliers aux journées SF2A. J'ai également été responsable scientifique de l'Observatoire du Pic Du Midi de 2016 à 2019.

J'ai donc pu apprécier l'importance de la SF2A, tant dans ses activités de structuration de la communauté que dans son rôle de diffusion d'informations. Je souhaite maintenant m'impliquer dans son conseil, convaincu que mon expérience pourra y être utile. Membre depuis une quinzaine de l'association Femmes et Sciences (j'y exerce en particulier des activités de mentorat), je souhaite m'investir en particulier dans la promotion de l'égalité des genres. Impliqué également dans la sensibilisation aux enjeux climatiques (création de cours originaux, animation de fresques du climat), je souhaite naturellement participer à la réflexion sur les moyens de mise en œuvre de la transition environnementale dans nos activités de recherche et d'enseignement. Bref, je serai ravi de contribuer au rôle essentiel de notre association !